

SAV-ON SCOOP

Encuentra el Sombrero Escondido y Gana!

Hay un sombrero escondido este boletín. El primero en encontrarlo y enviarnos un mensaje de texto con lo que dice a 206-592-6007 gana una tarjeta de regalo de Starbucks!



BOLETÍN DE INFORMACIÓN AL CONSUMIDOR

www.sav-on.com

PRIMAVERA 2024

¡SAV-ON Celebra 60 Años!

Fundada en 1964 por Don Devitte y su socio, Tom Bolster, SAV-ON fue concebida con el objetivo de brindar seguros de bajo costo con énfasis en un servicio al cliente amigable y atento a la comunidad local.

Estos dos hombres combinaron sus muchos años de experiencia en seguros para iniciar su nueva agencia y se decidieron por una pequeña oficina en Rainier Avenue en el sur de Seattle.

Gracias a la honestidad y el trabajo duro, pudieron construir su nueva agencia. Ayudó que su pequeña oficina estuviera escondida entre una popular tienda de comestibles y una tienda de artículos deportivos, ¡lo que generó muchos negocios sin cita previa!

Después de una docena de años de asociación, Tom decidió dejar la agencia y Don se quedó sin él, trabajando continuamente en la construcción del negocio. Pronto abrió una oficina en Burien y luego una oficina en Sea-Tac.

Luego, en 1984, 20 años después de iniciar SAV-ON, Don abrió la oficina

de Des Moines, que ahora es la sede. Eventualmente se agregaría a las ubicaciones una oficina en Kent y luego una oficina en Seattle.

Don creía firmemente en la familia, y tanto sus hijos, Phil y Rick, como su hija, Stephanie, crecieron trabajando en SAV-ON y finalmente reemplazó a Don después de su jubilación. Ahora algunos miembros de la familia de Phil y Rick se han unido al esfuerzo. ¡Sigue siendo un verdadero asunto de familia!

Aunque Stephanie se ha jubilado, Phil y Rick continúan dirigiendo las operaciones diarias, centrándose en las comunidades locales que Don imaginó hace 60 años. Patrocinan actividades locales y equipos deportivos, además de contribuir a organizaciones benéficas locales durante muchos años.

Actualmente, contribuyen a una organización benéfica local, Ladybug House, cuyo propósito es brindar apoyo a niños con enfermedades terminales y sus familias brindándoles asistencia y

Continúa en la página 3



Rick Devitte, izquierda, y Phil Devitte, continuando el trabajo de su padre, Don.

Seguro de Broad Form, ¿Es Correcto Para Ti?

Esta Cobertura También Satisface Mínimo del estado de Washington Requisitos de responsabilidad

Broad Form Insurance es muy diferente de su póliza de seguro de automóvil típica. En una póliza típica, usted y su vehículo están cubiertos, pero solo si su vehículo figura en la póliza.

También llamada "Cobertura amplia de operador designado", esta póliza le brinda cobertura de responsabilidad para usted sin importar qué vehículo esté manejando, incluso si no es propietario del automóvil.

Esta forma de seguro sólo es legal en unos pocos estados, y uno de ellos es el estado de Washington. La ventaja de este seguro es que si posee varios vehículos o conduce regularmente un vehículo de otra persona, usted está cubierto, pero no el automóvil.

En lugar de comprar un seguro para un automóvil (o automóviles) específico, se compra un seguro para un conductor específico.

Pero como solo el conductor está cubierto, el seguro amplio cuesta menos que el seguro de automóvil estándar.

Esto también puede ser una buena idea para SR22 (conductores de alto riesgo), ya que reduce los costos de su seguro hasta que puedan calificar para un seguro preferido.

Para obtener más información o una cotización gratuita, llame a SAV-ON al 888-867-2866.

INSIDE THIS NEWSLETTER

El Nieto del Fundador Ayuda

El nieto de Don Devitte comparte nombre y conexión.

2



¿Se Detendrá el Tiempo?

Hay un movimiento en marcha para poner fin al horario de verano.

3



¡Nunca Hagas Esto!

Nunca guarde estos artículos en su vehículo.

5



La DIFERENCIA de SAV-ON

10 Mejores Ahorradores en Febrero
Ahorraron un promedio de \$2,006!*

Smart Driver	Cuidad	Ahorro
◆ Lucia M.	Des Moines	\$3,941
◆ Pedro G.	Graham	\$3,619
◆ Behailu M.	Enumclaw	\$3,148
◆ Kimberly R.	Graham	\$2,394
◆ Christopher S.	Lakewood	\$1,882
◆ Wilfredo R.	Seattle	\$1,881
◆ Teresa S.	Des Moines	\$1,561
◆ Edith V.	Federal Way	\$1,041
◆ Tyler W.	Puyallup	\$353
◆ Valentina P.	Tacoma	\$242

*Promedio de ahorro acumulado en 6 meses

3 posibilidades de ganar Recompensas por Referidos



¡Todd y Jenelle B. de Kent fue nuestros ganadora del Gran Premio 2022! ¡Ella ganó un Smart TV 4K de 50"!

Es fácil de ganar: solo refiera a un amigo o familiar y recibirá 2 boletos de lotería. ¡También participará en un sorteo mensual de un certificado de regalo de restaurante y en nuestro sorteo anual de televisión del Gran Premio!

Ganadores Mensuales:

Diciembre

Rosa Cruz, Tacoma

Enero

Carlos Rodriguez, Milton

Febrero

Heather McGuire, Kent



Agentes independientes y agencias de seguros ofrecen productos de muchas compañías de seguros. Eso significa más oportunidades de encontrar la mejor cobertura y servicio a un precio adecuado.

Seguros PEMCO ofrece a seguranzas preferenciales de auto, casa y extensión de coberturas. También puede ahorrar con nuestro descuento de pólizas múltiples.

SAV-ON Insurance es una agencia de seguros independiente que se enorgullece de representar a PEMCO Insurance.

¡Medios de Comunicación Social!

Visítanos en Facebook, Instagram y Twitter. Vaya a www.sav-on.com y haga clic en el logotipo de la red social que desee.

NUESTRA MIEMBRO DEL EQUIPO DESTACADO

Don Devitte: El Nieto del Fundador Comparte Nombre y Conexión con su Abuelo

Cuando Don Devitte fundó el seguro SAV-ON en 1964, no sabía que 60 años después, otro Don Devitte estaría ayudando en su negocio. Don Devitte, el menor, resulta ser su nieto e hijo del copropietario Rick Devitte.

Donny, como lo conoce su familia, ha seguido los pasos de su familia y ha estado involucrado en SAV-ON la mayor parte de su vida. Se une a su padre Rick, su madre Kelli y sus dos hermanas (Nichole y Ava) que también han trabajado (y en algunos casos continúan trabajando) en el negocio familiar.

“No llegué a conocer muy bien a mi abuelo porque era bastante joven, pero me gusta estar cerca del negocio que él inició”, dice. “Siento una conexión con él cuando estoy allí”.

Nacido a poca distancia en bicicleta de la oficina de Des Moines, Don recuerda haber ido en bicicleta cuando era niño para ayudar a arrancar la maleza y realizar otras pequeñas tareas en la oficina. A medida que creció, las tareas se volvieron más desafiantes, como el trabajo de jardinería en la oficina y la destrucción de archivos.

Recuerda que su padre le enseñó a andar en bicicleta cerca de la oficina de Des Moines cuando tenía siete u ocho años. Todavía le encanta el ciclismo de montaña hasta el día de hoy.

“Hice todo tipo de cosas, como lavar ventanas, arrancar malezas y quitar carámbanos que colgaban del edificio en invierno”, recuerda. “A medida que crecí, instalaba las computadoras de la oficina y ayudaba cuando nos mudábamos a diferentes oficinas. Lo que fuera necesario en

ese momento”.

Si bien no trabaja a tiempo completo ni siquiera a tiempo parcial, Don viene periódicamente cuando su padre le pide que destruya archivos antiguos y realice diversas tareas de mantenimiento cuando sea necesario.

Don tiene un título asociado en artes de Green River Community College y también obtuvo un certificado de soldadura. Trabaja como personal de mantenimiento y solda cuando no está ayudando en las oficinas de SAV-ON.

Sus pasatiempos incluyen el ciclismo de montaña, el tiro al blanco y el boxeo. Actualmente, lo que más le gusta es el boxeo y estuvo siendo entrenado por un entrenador profesional durante un tiempo, pero ahora se está entrenando él mismo con el objetivo de participar en competencias.

“Solía ser luchador, pero ahora me dedico más al boxeo”, explica. “Las cosas que me gusta hacer para divertirme son andar en bicicleta o mejorar mis habilidades de boxeo”.

Si bien siempre ayudará en SAV-ON cuando sea necesario porque “esa es mi familia”, cuando se le pregunta dónde planea estar en cinco años, responde “Quiero cultivar un negocio de paisajismo o boxeo”.

Al igual que su tocayo, este Don tiene grandes planes para el futuro. Sólo que esta vez probablemente no será en el negocio de los seguros.

Pero, mientras tanto, está feliz de ayudar al negocio familiar con cualquier tarea que necesiten que haga. ¡Su abuelo estaría satisfecho con sus esfuerzos por ayudar 60 años después!



Don Devitte

Horario de Verano: ¿Es Hora de Dejar de Cambiar los Relojes?

Ahora que hemos “avanzado” nuestros relojes este mes, existe la posibilidad de que sea la última vez.

Cada año, el segundo domingo de marzo, adelantamos nuestros relojes una hora, iniciando el horario de verano. Luego, el primer domingo de noviembre retrasamos nuestros relojes una hora, poniendo fin al horario de verano y volviendo al horario estándar. A muchos estadounidenses, desde agricultores hasta científicos, no les gustó el reinicio del tiempo dos veces al año.

Entonces, el esfuerzo para ponerle fin comenzó en 2022, cuando el Senado aprobó un proyecto de ley para hacer permanente el horario de verano. Pero, como la mayoría de las cosas en el Congreso en los últimos años, no logró ser aprobada por la Cámara de Representantes y murió.

Deja los relojes en paz

Según un estudio, 7 de cada 10 estadounidenses hoy en día no quieren cambiar su reloj y piensan que es una mala idea.

Aquí está el truco: no todo el mundo está de acuerdo sobre si los relojes deben permanecer en el horario estándar (el reloj definido por el sol) o en el horario de verano (mañanas más oscuras, pero noches más luminosas).

Una Encuesta de CBS News Realizada en Marzo de 2022 encontró que:

- El 33 % prefirió el horario estándar en todos los casos año
- 46% de los residentes de EE. UU. prefirieron horario de verano todo el año



- El 21% estaba de acuerdo con continuar cambiar de horario dos veces al año.

Una encuesta de Monmouth de 2022 encontró que:

- El 13 % prefirió el horario estándar año
- 44% de los residentes de EE. UU. prefirieron horario de verano todo el año
- El 35% estaba de acuerdo con continuar cambiar de horario dos veces al año.]

En otras palabras, casi la mitad de los encuestados quiere mantener una única hora durante todo el año y prefiere más luz por las tardes (44%), mientras que sólo alrededor del 13% prefiere el amanecer más temprano que viene con la hora estándar.

El número de estadounidenses que quieren dejar de restablecer la hora y también quieren que el horario de verano sea permanente ha aumentado constantemente a lo largo de las décadas.

Ley Federal de Tiempo Uniforme
En marzo de 2022, el Senado aprobó una legislación para hacer permanente el horario de verano. Sin embargo, la Ley Federal de Tiempo Uniforme permite el horario estándar permanente, pero no el horario de verano permanente.

El Senado de los Estados Unidos aprobó la Ley de Protección del Sol (S.623), que habría establecido un horario de verano permanente en los Estados Unidos a partir de noviembre de 2023. Para sorpresa de muchos, la ley fue aprobada por consentimiento unánime.

Sin embargo, dado que la ley federal actualmente no permite el horario de verano durante todo el año, la Cámara y luego el Presidente tuvieron que aprobar la Ley de Protección del Sol. En junio de 2022, la Cámara de Representantes de Estados Unidos no logró aprobar el proyecto de ley, que expiró en diciembre de 2022. Para volver a considerarlo, tendrá que ser reintroducido.

Según la Conferencia Nacional de Legislación Estatal, las legislaturas estatales han considerado al menos 450 proyectos de ley y resoluciones en los últimos años para establecer el horario de verano durante todo el año tan pronto como la ley federal lo permita.

En los últimos cinco años, 19 estados han promulgado leyes o aprobado resoluciones para proporcionar horario de verano durante todo el año si el Congreso lo permitiera.

Pero hasta ahora el Congreso no ha actuado.

Fuente: <https://www.almanac.com/>

SAV-ON Cumple 60 Años: El Servicio Amable al Cliente es Nuestra Tradición

Continúa de la página 1

retiros para que estas familias puedan escaparse un rato y disfrutar del tiempo que el niño tiene. izquierda.

SAV-ON es uno de los patrocinadores de esta valiosa organización y contribuye con dinero de cada referencia a Ladybug House. Hasta la fecha, esa cifra ha llegado a casi 500

dólares.

SAV-ON Insurance actualmente tiene dos oficinas para atenderle, una en Des Moines y la otra en Tacoma. Ambas oficinas ofrecen seguros de bajo costo y agentes amigables y conocedores que se dedican a encontrar a los clientes el seguro adecuado al mejor precio, ya que como agencia tienen más de

30 compañías de seguros para elegir. Además, la mayoría de las oficinas brindan apoyo bilingüe a las familias que no hablan inglés con fluidez.

Con 60 años de éxito y contando, SAV-ON Insurance continúa el sueño de Don Devitte de brindar a estas comunidades locales la mejor cobertura de seguro al precio más bajo.

Washington Hace Cambios Para Girar a la Derecha Según la Regla Roja

La ley del estado de Washington es similar a la de la mayoría de los EE. UU. en lo que respecta a giros a la derecha en rojo. Los conductores que se enfrentan a un semáforo en rojo fijo deben detenerse por completo y ceder el paso a los peatones en los cruces de peatones y al tráfico que se aproxima. Sólo entonces podrán girar a la derecha con seguridad.

En 2024, las leyes de tránsito del estado de Washington se actualizarán, con algunos ajustes centrados específicamente en la regla de girar a la derecha en rojo. Siga leyendo para obtener una explicación de esos cambios.

Actualizaciones de 2024 al Giro a la derecha en regla roja

Las modificaciones clave a las reglas de tránsito del estado de Washington que afectarán los giros a la derecha en rojo en 2024 son:

- **Mayor señalización:** Más intersecciones mostrarán señales de “Prohibido girar en rojo”. Estos se están colocando principalmente en áreas urbanas donde hay mayor tráfico de peatones y ciclistas.
- **Carriles de giro protegidos:** las intersecciones recientemente diseñadas podrían contar con carriles de giro a la derecha con su propia señal dedicada al tráfico que gira. Esto se está haciendo para reducir los problemas entre vehículos y peatones en las intersecciones.
- **Tecnología:** Algunos semáforos implementarán sensores para detectar ciclistas y peatones. Con este

sistema, se prohibiría girar a la derecha incluso sin una señal publicada si hubiera ciclistas presentes.

Estos cambios se producen después de estudios del Departamento de Transporte del Estado de Washington que mostraron un aumento en los incidentes de tráfico que involucran giros a la derecha en rojo.



La ley de tránsito del estado de Washington con respecto a la regla de “girar a la derecha en rojo” cambió en 2024.

Controversias y Preocupaciones de seguridad

El giro a la derecha en rojo tiene tanto partidarios como opositores:

- **Argumentos en contra:** Los defensores de la seguridad advierten que los conductores que se concentran en el tráfico que viene en sentido contrario pueden no notar completamente a los peatones o ciclistas. Los accidentes en las intersecciones pueden ser graves, especialmente para quienes no están en los automóviles.
- **Argumentos a favor:** Los partidarios promueven girar a la derecha en rojo para mejorar el flujo de tráfico y reducir el ralentí innecesario. Señalan que cuando se hace con cautela, presenta un riesgo mínimo.

Los datos de tráfico del estado de Washington revelan una correlación entre un aumento en los accidentes por giro a la derecha en rojo y áreas con

mayor densidad de población.

Mejores prácticas

- **Parada completa:** Las paradas rodantes aumentan significativamente el riesgo. Deténgase completamente detrás de la línea marcada o del paso de peatones.
- **Ceder el paso:** Los peatones siempre tienen el derecho de paso, al igual que los ciclistas que utilizan los carriles designados. Gire sólo cuando esté completamente despejado.
- **Conciencia:** Manténgase atento incluso cuando inicie el giro. Un peatón que inicialmente estaba oculto a la vista podría salir.
- **Obedecer las señales:** las señales de “Prohibido girar en rojo”, o flechas rojas dirigidas específicamente al carril de giro a la derecha, significan que está prohibido girar.

Fuente: www.agadari.com/washington-traffic-rule-2024-updates

Ladybug House: La Organización Benéfica Local Apoya a Niños Gravemente Enfermos

Estamos orgullosos de tener a Ladybug House como nuestra organización benéfica



elegida. La misión de Ladybug House es brindar apoyo a las familias que enfrentan la desgarradora tarea de brindar atención a un niño o adolescente con una enfermedad potencialmente mortal.

Ladybug House fue fundada por

Suzanne Gwynn, cuya visión es construir y operar el primer hogar de cuidados paliativos y

hospicio independiente y centrado en la familia del estado de Washington para niños, adolescentes y adultos jóvenes.

Brindará a las familias la oportunidad de reunirse cómodamente fuera del entorno hospitalario tradicional,

ofreciendo apoyo físico, emocional, psicológico y espiritual.

Únase a SAV-ON para garantizar que una familia que enfrenta los últimos días de su hijo pueda disfrutar el tiempo que les queda juntos. Donamos a Ladybug House por cada referencia que recibimos, pero usted también puede donar directamente a Ladybug House en ladybughouse.org.

CONSEJOS PARA UNA VIDA MÁS INTELIGENTE

Cosas Que Nunca Debes Guardar en tu Vehículo

Es una buena idea guardar varios artículos que puedas necesitar en tu automóvil, pero asegúrate de equilibrar la comodidad con el sentido común. Usar su automóvil como espacio de almacenamiento puede aumentar el riesgo de daños a artículos valiosos e incluso al propio automóvil. Tenga cuidado de no guardar ninguna de estas cosas en su automóvil.

Latas de aerosol

Los productos en aerosol pueden explotar en su vehículo cuando hace calor. Las latas de aerosol pueden soportar temperaturas de hasta 120 grados Fahrenheit, pero las temperaturas internas del automóvil a menudo exceden esa temperatura en días extremadamente calurosos. Si alcanza esa temperatura extrema, puede hacer que la lata explote, dañando las ventanas y el interior del automóvil, o peor aún, hiriendo a cualquiera que esté en el automóvil.

Artículos de arte

Las altas temperaturas también pueden hacer que los crayones, los marcadores y la pintura se derritan, lo que podría dañar la tapicería de su automóvil. De manera similar, los días fríos pueden hacer que los materiales de arte se congelen y pierdan su viscosidad o integridad. Nunca dejes materiales de arte en tu automóvil cuando llegues a tu destino.

Baterías

Las temperaturas extremas pueden acortar la vida útil de una batería. Demasiado calor también puede ser peligroso: las baterías sobrecalentadas pueden explotar, derramando ácidos corrosivos y dañando el interior del automóvil. En su lugar, es una buena idea llevar las baterías al interior y guardarlas lejos de las ventanas en un lugar fresco y seco.

Anteojos

La mayoría de los automóviles vienen con un compartimento superior incorporado para gafas, pero usarlo como espacio de almacenamiento a largo plazo es una mala idea. Las temperaturas muy cálidas pueden hacer que los marcos y lentes de

plástico se deformen, lo que da como resultado anteojos borrosos y que ya no se ajustan a su rostro.

Si es un día caluroso, guarde sus gafas en el compartimento para guardarlas mientras conduce, pero llévelas adentro cuando llegue a casa.

Ropa de gimnasio

Tirar la bolsa de deporte en el maletero del coche después de un duro entrenamiento puede parecer una buena idea, pero la ropa sudada que se deja a temperaturas cálidas puede impregnar el coche con olores desagradables. Llévelo adentro para evitar tener que desodorizar tu auto.

Portátiles y tabletas

Incluso los días templados de verano pueden causar daños irreparables a una computadora portátil o tableta. Temperaturas tan bajas como 70 grados pueden sobrecalentar estos dispositivos en tan solo 45 minutos, lo que podría reducir la duración de la batería y dañar la pantalla.

Medicamentos

Las recetas pueden volverse ineficaces si se exponen a temperaturas frías o calientes. Cuando viaje, guarde los medicamentos en el área de los asientos del automóvil, no en áreas más cálidas como la guantera o el bolsillo.

Es una buena idea mantenerlo accesible, como en un bolso o junto a la billetera, para no olvidarlo al salir del vehículo.

Documentos importantes

Por supuesto, desea conservar en su automóvil los documentos relacionados con su vehículo, como el registro y el comprobante del seguro. Pero no guarde ningún otro documento gubernamental en el vehículo. No necesitará su tarjeta de seguro social ni su certificado de nacimiento mientras conduce, y mantenerlos en el



Algunos artículos pueden causar daños si se almacenan en su vehículo.

automóvil aumenta las probabilidades de que estos documentos se pierdan, dañen o se los roben.

Botellas de agua de plástico

No es buena idea guardar botellas de agua de plástico durante mucho tiempo en el coche. Si se expone a la luz solar directa, la combinación de plástico y agua crea un efecto de lupa que puede encender algo inflamable.

Además, el agua contenida en botellas de plástico que contienen BPA y que ha estado expuesta al calor puede filtrar sustancias químicas nocivas. Guarde las botellas de agua de plástico en una hielera o al menos fuera de la luz solar directa cuando esté de viaje.

Protector solar

Cuando se exponen a la luz solar directa durante demasiado tiempo, los ingredientes químicos del protector solar pueden degradarse significativamente, ofreciendo poca o ninguna protección contra los rayos UV. Evita el problema aplicándote protector solar antes de salir de casa o guardándolo en tu bolso.

Vino

El vino se expande cuando se expone al calor. Esto no solo arruinará su sabor, sino que también puede hacer que el corcho se salga y se derrame el vino por todas partes. Guárdelo en un lugar fresco y oscuro, no en su automóvil.

Fuente: <https://betterreport.com/>